
 

   平成１５年第３２回定例会   平成１５年３月２５日          ８人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問  

  １ 

 

 

 

  ２ 

  新政会 

  波多野 元 治 

 

 

  青藍会 

  加久田   保 

 

 １．篠山市総合計画（新市建設の基本計画）について 

 ２．市木・市花の制定について 

 

 

 １．環境保全と公害防止対策について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

  ３ 

 

 

 

  ４ 

 

 

  ５ 

 

 

  ６ 

  清 水   哲 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 

 

 

  山 本 博 一 

 

 

  足 立 義 則 

 

 

  森 本 長 寿 

 １．教育行政について 

 

 １．市民サービスの充実について 

 

 １．観光振興について 

 ２．情報通信施設の推進について 

 ３．農業振興について 

 

 １．県道篠山長安寺線の道路整備計画について 

 ２．西紀ダムの早期完成について 

 

 １．交通安全対策について 

 ２．市職員の接客について 

 

 １．当面の教育課題について 

 ２．男女共同参画社会実現に向けて 

 

 

 



 

   平成１５年第３４回定例会   平成１５年６月２４日          １０人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  田 中 悦 造 

 

 １．篠山市の将来像－まちのアイデンティを問う 

  個人質問 

  １   清 水   哲  １．消防署（本署・分署）の建設計画について 

  ２   澤   光 吉  １．小中学校の「２学期制」導入について 

  ３   森 本 長 寿  １．学校評議員の委嘱、不登校の対策及び幼・保一体化への 

     取り組みについて 

 ２．味間幼稚園の教室不足の対応について 

  ４   藤 本 忠 男  １．温泉療法について 

 ２．自治体のＩＳＯ－１４００１認証取得について 

  ５   岡 前 昌 喜  １．教育施設の統廃合計画の中止・若者の住める街づくりの 

     重視を求める 

  ６   酒 井 朝 洋  １．公営駐車場の有料化整備について 

  ７   松 本   孜  １．少子化対策について 

  ８   谷   貴美子  １．少子化対策、不妊治療の助成について 

 ２．オストメイト対応のトイレの設置について 

 ３．学校給食における陶磁器製食器の導入について 

  ９   西 田 直 勝  １．公的施設の資産公開と給食センター建設と在り方につい 

   て 

 ２．市民の負託に応える行政職員制度について 

 

 

 

 



 

   平成１５年第３５回定例会   平成１５年９月２４日           ９人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  上 月 格 男 

 

 １．構造改革特区について 

  個人質問 

  １   田 中 悦 造  １．学校教育現場における「国旗・国歌」の取り扱いと「道 

     徳教育」の実践状況について 

 ２．行政改革の視点に立った公用車・備品の管理について 

  ２   足 立 義 則  １．新市名「丹波市」について 

  ３   谷   貴美子  １．グループホームの設置について 

 ２．音楽療法（士）について 

 ３．スクールバスの無料化について 

  ４   河 南 克 典  １．企業誘致及び企業留置について 

  ５   岡 前 昌 喜  １．国民健康保険・介護保険制度等の充実のために 

  ６   藤 本 忠 男  １．心肺蘇生法の普及を 

 ２．住基ネットの活用について 

 ３．市周辺部のブロードバンド化について、携帯電話不通地 

   区の解消について 

 ４．鳥獣害対策について 

 ５．菜種油生産と廃食油の再利用について 

  ７   西 田 直 勝  １．住民サービス強化と勤務時間の弾力運用施行について 

  ８   森 本 長 寿  １．財政健全化について 

 

 

 

 

 



 

   平成１５年第３６回定例会   平成１５年１２月１２日          １２人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  田 中 悦 造 

 

 １．新政会の過去１１回に亘る回は代表質問の総括、市政の 

     展望と課題を問う 

       参画と協働、市民が主役のまちづくりへの提言 

  ２   青藍会 

  河 南 克 典 

 

 １．環境経営への取り組みについて問う 

  個人質問 

  １   波多野  元 治  １．八上城・法光寺城史跡の早期利活用を 

 ２．八上ふるさと資料館の整備と活用について問う 

  ２   加久田      保  １．篠山市総合計画（基本構想・基本計画）の推進状況と土 

   地利用計画について問う 

 ２．再び環境保全と公害防止対策について問う 

  ３   谷   貴美子  １．救急医療について 

 ２．安全な給食の提供について 

  ４   植 野 良 治  １．味間幼稚園の教室不足の解消を 

 ２．学校給食に地元産野菜納入のシステムづくりを 

  ５．  市 野 忠 志  １．人口増加の具体策について 

 ２．「ささやま百年家」について 

  ６   西 田 直 勝  １．丹波総合スポーツセンター施設移譲について 

  ７   岡 前 昌 喜  １．同和行政・同和教育の特別扱いは終結し真の人権尊重の 

   街づくりのために 

 

 

 

 



 
 

  ８   藤 本 忠 男  １．国道３７２号線の整備について 

 ２．教育について 

 ３．介護保険、施設介護の現況と今後について 

 ４．外来魚対策について 

  ９   森 本 長 寿  １．介護保険の運営状況について 

 ２．祝日の「もえるゴミ」の処理について 

 ３．教育課題について 

 ４．「障害者雇用支援ネットワーク」づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


